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平成３０年

６月２９日発行

校長 新 井 英 男

平成３０年度が始まって３ヶ月が過ぎ、１学期のまとめの７月となります。高学年の子供たちは、

５年生の林間学校、６年生の修学旅行と、宿泊学習を通して一回りも二回りも成長したように感じ

ます。学校のリーダーとして活躍してくれています。

３・４年生の中学年の子供たちは、元気よく遊び、笑顔いっぱいで学校生活を楽しんでいます。

休み時間には、校庭で思いっきり遊ぶことができます。

低学年の１・２年生は、朝のあいさつがとっても上手です。しっかり立ち止まって、丁寧に挨拶

をすることができる子がたくさんいます。気持ちよく、１日がスタートできます。

１学期は、脱いだ靴をはじめ、教室のロッカーに入れるランドセル、雨の日の傘、並ぶ時の列な

ど、「揃える」ことを繰り返し指導し、重視してきました。今では、それぞれの学年に応じて、「深

小っ子」の伝統を守り、しっかりできています。

児童会では、前期挨拶運動が始まりました。今年度の児童会のスローガンは、『あいさつパワー

スマイルいっぱい 深小っ子』になりました。「挨拶をすることで、深谷小に元気と笑顔を！」

「挨拶日本一を目指すことで、目標に向かって努力できる深小っ子に！」と取り組んでいくことに

決まったということです。子供たちの話し合いで決まったということで、大変頼もしく思っていま

す。学校だけでの挨拶でなく、交通指導でお世話になっている皆様、深小っ子を見守ってくださっ

ている地域の皆様、学校との連携を図ってくださっている保護者の皆様にも、気持ちのよい挨拶が

できる子になってほしいと思っています。

７月もお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

６月２４日（日）は、本校の１４６回目

の開校記念日でした。当日の連絡メールで

お知らせしたように、『百周年記念誌』に

書かれていたことの中から、本校ホームペ
＜昭和４１年 正門＞ ＜昭和５３年 旧講堂＞ ＜昭和５９年 前校舎＞

ージに掲載しました。

これからも伝統のある深谷小学校がさらに素晴らしい学校になる

ように、子供たちと教職員で努力していこうと思います。保護者の

方、地域の方には、今後ともお力添えをよろしくお願いいた

します。

【お願い】 「 交通安全は 、いつ も １ ０ ０点満点で！ 」

子供たちの交通安全について、ご家庭で常に声がけをお願い

いたします。遊び場所・遊び方についても、危険がないか等の

＜大正９年の子供たち＞ 確認をしていただけると幸いです。

７ 月 １学期のまとめです ！

１４６回目の開校記念日

深谷小学校では、子供たちの成長のために、保護者の方、地域の方にいつも大変お世話になって

おります。学校の職員だけでは、なかなか手の回らないところを多くの方に助けていただいており

ます。登下校の交通安全指導、花はなプラン等花の世話、産業祭につながるネギやトウモロコシの

世話等、実に多くの方にお世話になりながら、今の学校が成り立っています。感謝の気持ちでいっ

ぱいです。

しかし、もっともっと学校を応援してくださる方を募集し、子供たちをさらに成長させていきた

いと考えております。学校にお金はありません。本当に何もお礼のできないボランティアでのお願

いになりますが、地元の『深小っ子』のために、お力をお貸しいただければ幸いです。登録してい

ただいておき、都合の付くときに応援していただく形にしたいと考えております。これからお願

いしていきたいと考えているのは、次のようなものです。

○図書ボランティア…図書室の本の整理・修理・掲示物の作成等

○学習ボランティア…夏季休業中（７月２３日・２４日・２５日の国語・算数指導）等

○除草ボランティア…校地内の除草等

○花の世話ボランティア…花を元気にする世話等

○樹木の名札つけボランティア…本校にある樹木の名前を調べ、札を付ける等

○ペンキ塗りボランティア…塗装がはがれているところにペンキを塗る等

※子供たちのために、職員で行いたいことはたくさんあるのですが、時間がなく、なかなかできま

せん。そういったところを多くの方に助けていただければと考えております。

ボランティアとして、学校を助けてくださる方がいらっしゃいましたら、学校に連絡いただける

と幸いです。その際、以下の内容をお知らせください。【担当 教頭（久保田）・主幹教諭（平塚）】

ボランティアへの登録について

①お名前 ②電話番号 ③住所 ④どのボランティアをしてくださるか ⑤携帯メールアドレス

⑥本校・本校の子供に関係があるか （⑦ご職業（経験されたご職業）） （⑧年齢）

日 曜日 主な学校行事 日 曜日 主な学校行事
1 日 17 火 学級の時間 ・レッツ スタデ ィ
2 月 北部教育事務所 ・深谷市教育委員会 18 水 特別日課５時間

合同訪問
3 火 全校朝会 ・ふれあいタイム ・委員会 19 木 特別日課４時間 ・給食終了
4 水 基礎タイム ・授業参観 ・学級懇談会 20 金 特別日課３時間 ・終業式
5 木 特別日課 21 土 夏季休業日開始 （～ ８／ ２ ８ ）
6 金 す くす く タイム ・＜深谷七夕まつり＞ 22 日
7 土 ＜深谷七夕まつり＞ 23 月 補習学習① ・水泳教室①
8 日 ＜深谷七夕まつり＞ 24 火 補習学習② ・水泳教室②
9 月 登校指導 ・ 読書 タ イム ・ 代表委員会 ・ 25 水 補習学習③ ・水泳教室③

一斉下校
10 火 学年朝会 ・ クラブ 26 木 プール開放①
11 水 基 礎 タ イ ム ・ 緊 急 連絡 ペ ー ジへの 登 27 金 ＜深谷まつり＞

録 （ ～ １ ７日 ）※最高登録を目指します！
12 木 特別日課 ・教育相談日 28 土 ＜深谷まつり＞

13 金 す くす く タイム ・引き落とし日 29 日 ＜深谷まつり＞

14 土 30 月 プール開放②
15 日 31 火 プール開放③ ・子供議会
16 月 海の日

※２学期の主な行事 ８／２９ 始業式 、 ９／２２ 運動会 、 １０／２７ フリー参観 、

１１／１０ 産業祭 、 １１／２７ 持久走大会 、１２／７ 授業参観 、１２／２１ 終業式

応援してくださる方を大募集

７月の主な行事予定

＜急募＞１～６年生に担任と共に基礎的な算数・国語を教えてくだ

さる方を探しています。高校生・大学生・教えた経験がある方等。



【５月２６日】『交通安全教室』

交通安全教室がありました。深谷警察署の方、交通指導員さん、

交通安全母の会の方、安全運転管理者協会の方、深谷市道路管理

課の方に、お世話になりました。

子供たちにいつも言っているように、「交通安全については、失敗が許されません。

いつも１００点満点でないといけません。９０点でも９９点でもいけません。」大切な

命を絶対に失わないように、今後とも気を付けていってほしいと思います。保護者の方からの声が

けも大切です。また、見本を示してあげることも大切です。

よろしくお願いいたします。

【５月３０日】『たばこの吸い殻』～学校のまわりを歩いてみて～
学校のまわりに、たばこの吸い殻が落ちていたのは、残念でした。子供たちも

大人も、「周りを汚さない」深谷にしていきたいと思います。

今朝は、ちょっと悲しい気持ちになりました。

【５月２８日、６月４日・１１日・１８日・２０日・２５日】『読み聞かせ』
～読み聞かせサークルの皆様にお世話になりました～

読み聞かせサークルの方には、大変お世話になってお

ります。６月は、読書月間ということで毎週月曜日に各

学年に来てくださるほかに、「読み聞かせスペシャル」で

お世話になりました。スペシャルの時には、４５分間の

時間を取り、じっくり読んでくださり、子供たちに本の

楽しさを十分味わわせてくださいました。ありがとうご

ざいました。

【６月６日】『花はなプランの実施』

本日３・４校時に予定していた「花はなプラン」。雨の様子から、

１・２校時に実施しました。変更にもかかわらず、ボランティア

さんも２名（浦田様、柏坂様）来てくださいました。いつもあり

がとうございます。

【６月８日】『ネギ苗植え』～本校元校長 篠崎先生にお世話になって～

３年生がアスレチックの北側の学校園で、ネギ苗植え

を行いました。本校元校長の篠崎先生には、苗、肥料の

用意から、本日の植え方の指導まで全てにおいて、大い

にお世話になりました。ありがとうございました。

このネギは、１１月の産業祭の時に、「深小産ねぎ」として販売するものです。これからも篠崎

先生から教えていただきながら、立派なネギを育てていきたいと思います。

本 校 の ホ ー ム ペ ー ジ か ら
【６月１１日】『いじめ防止等委員会』～９名の先生にお世話になります～
１１時から、いじめ防止等対策委員会を行いました。大変ご多用のところ、

深谷市教育研究所 児童福祉相談員様、同専門員様、深谷警察署生活安全課

少年係長様、主任児童委員様、学校応援団コーディネーター様、ＰＴＡ会長

様、スクールガードリーダー様にお越しいただき、本校から４名が参加して

行いました。

【６月１６日】『ピザ窯の補修をしてくださいました』
本校には、ピザ窯があります。このピザ窯が雨風等の影響で、

傷んできてしまっておりました。

そこで、ピザ窯をつくった当時の PTA役員さんだった吉岡様、
塚越様が１３日に補修をしてくださいました。作成した当時のように、きれいに仕上がりました。

本当にありがとうございました。これからも、大切に使っていきたいと思います。

【６月１９日・２０日・２２日】『様々なマスコミからの取材』
学校給食、学校保健委員会について、２社ずつの取材が入りました。それぞれ、新聞に掲載され

たり、放映されたりしました。

○（読売新聞）本日の読売新聞埼玉版に、昨日の本校の給食

『サッカーワールドカップ献立：コロンビア料理』が掲載さ

れました。本校の栄養教諭は、調理員さんと一緒にいつも様

々な工夫をしながら、子供たちにおいしい給食を提供しよう

と頑張っています。その頑張りが認められたということで、

とてもうれしかったです。

○（埼玉新聞） 本日の埼玉新聞の朝刊に、『給食にコロンビ

ア料理お目見え』「深谷ねぎを使い調理」と題して、本校の給食が紹介されました。

○（Ｊ：ＣＯＭ）昨日の学校保健委員会『がんってなあに？』の様子が、放映されました。

○（総合教育技術）本校のこれまでの英語指導についての取材がありました。７月の雑誌に掲載予

定です。

【６月２１日】『学校保健委員会～がんってなあに？～』
本日、学校保健委員会を開催し、学校歯科医の宮澤先生、学校薬剤師の大

谷先生にお出でいただき、PTA 会長さん、PTA 保健体育委員さん、学級委員
さんに参加していただきました。また、多くの保護者の方に集まっていただきました。

今日の講話は、NPO 法人くまがやピンクリボンの会の皆さんによる『がんってなあに？ 正し

い理解のために』というものでした。

がんは、日本人の２人に１人がなると言われておりますが、がんはこわくない。早期発見、早期

治療をすれば、必ず助かるということです。

そのためには、子供のころから、正しい知識と正しい情報を選択する力が必要になります。それ

を補うのが「がん教育」となります。６年生のいるご家庭では、お子さんにどんな内容だったか聞

いてみてください


